

Les cours en Espagne



BODIN Camille

Publié il y a 13 jours

Nous sommes partis en Espagne, en Andalousie, à Jerez la Frontera. Avec 12 élèves et 2 professeurs...

Savez-vous que les cours en Espagne sont totalement différent que les cours en France ?

Et oui, les horaires, les matières, la récréation, les examens, les comportements en classe...ne sont pas comme nous !

A Jerez, les cours commencent à 8h15. Ils ont trois heures de cours. Ensuite, ils ont une pause de 30 minutes qui est à 11h15 pour manger leurs sandwichs qui est leur encas pour patienter de manger leur vrai repas du midi vers 16h. Puis ils ont recours pendant 3h et finissent à 14h45. Donc ils ont 6 heures de cour par jour, pendant les 5 jours de semaine comme en France.

En Espagne, les matières sont comme nous, du français, des maths, de l'histoire... mais en seconde ils sont repartis dans des classes soit littéraires soit scientifiques. Ma correspondantes était dans une classe littéraires donc ils mettait plus l'accents sur les matières comme l'économie, le Français, l'espagnol ou encore l'histoire.

La récréation chez eux dure 30 minutes de 11h15 à 11h30.

Chez eux, il n'y a pas de control continu mais des périodes d'examen.

Les cours en Espagne, sont bruyants du faite qu'ils parlent très fort. Il y a un énormément de personnes pendant le cours qui parte qui arrive mais aussi des gens qui parlent et les profs manquent d'autorités.

A part ça, les espagnols sont très accueillant et généreux. J'ai adorée ce voyage pour ses visites et ses expériences sociales si je pouvais j'en referais !!